

2024年7月19日

資料提供

## 「すさみ串本道路」の開通時期見直しにかかる知事コメント

国土交通省から、「令和7年春」としている「すさみ串本道路」の開通時期について、「見直しが必要」との発表がありました。

本県にとって、「紀伊半島一周高速道路」の実現は企業立地や産業振興、活力ある地域づくりに、また南海トラフ巨大地震などの大規模災害への備えとして、不可欠かつ急務であり、さらに2025年大阪・関西万博の効果が最大限発揮されるよう、これまでも様々な機会を捉えて早期整備を強く求めてきたところです。

今回の開通時期の見直しについては、施工条件の変化に伴い工事工程に時間を要するとのことであり、やむを得ないものと考えています。

今後の事業実施にあたり、国土交通省に対して、安全に十分配慮した上で工事を進めていただくとともに、進捗状況等の情報共有はもとより、新たな開通予定時期をできるだけ早く提示し、1日も早い開通を要請いたしました。

県としても引き続き沿線自治体と連携し円滑な事業推進に協力してまいります。

お問い合わせ先

県土整備部 道路政策課  
高速道路推進室

かわしま みやい  
川島、宮井

073-441-3098